

# **Stockheim feiert sein erstes Dorffest 2018**

## **Angebote für alle Generationen von allen Stockheimer Vereinen**

Nachdem im vergangenen Jahr die Stockheimer Kirmes nicht mehr stattgefunden hat, haben sich die „Vereinigten Vereine Stockheim“ gegründet und in diesem Jahr das erste Dorffest ausgerichtet. Dabei sind nicht nur die eigentlichen Vereine, sondern auch die Grundschule und der Kindergarten mit ihren jeweiligen Fördervereinen sowie die Pfarre vertreten und bilden eine wirklich starke Gemeinschaft, die sich zum Ziel gesetzt hat, ein Dorffest für alle Generationen anzubieten. So wurde Ende September in und um die „Alte Kirche“ herum das erste gemeinsame Dorffest gefeiert. Eröffnet wird das Fest mit einer „Stockheimer Nacht in ruut un wieß“. In der propenvollen „Alten Kirche“ feierten die Stockheimer mit Stimmungslieder und guter Laune. Die Stimmung erreichte ihren Höhepunkt als die „Bremsklötz“ ihre Hits in ons Heimatsproch präsentierten und den Saal zum Mitsingen einlud. Der Sonntag stand dann ganz im Zeichen der Familien. Nach der Familienmesse traf man sich zum Frühstücksbuffet bevor die Stockheimer-Zirkus-Kinder und die Trommel-AG zwei sensationelle Auftritte präsentierten. Danach startete das umfangreiche Kinderprogramm mit vielfältigen Angeboten vom Basteln, Schminken, über eine Dorf-Rallye, einen Malwettbewerb bis hin zu Aktionsspielen der Feuerwehr. Für die Besten in jeder Disziplin gab es tolle Preise zu gewinnen und alle Kinder, die sich beteiligt haben, bekamen einen Trostpreis. So wurden auch die schönsten Bilder des Malwettbewerbs mit dem Motto: „Was ich an meinem Dorf mag“ prämiert und die Sieger der Dorf-Rallye mit vielerlei Fragen zu Stockheim bekamen bei der Siegerehrung ihre Preise. Zum Nachmittag hin trafen sich die Spaziergänger am reichhaltigen Kuchenbuffet und ließen sich bei einer Tombola mit tollen Gewinnen den Kaffee schmecken. Dank der Sponsoren und den Werbepartnern sowie dem ehrenamtlichen Einsatz des gesamten Teams, konnte die Vereinsgemeinschaft auf die Eintrittsgelder verzichten und die vielen Preise für die Angebote an die Kinder kaufen. Dafür gilt allen ein herzliches Dankeschön. Gegen Abend schauten die „Vereinigten Vereine Stockheim“ bestehend aus der Theatergruppe „Bösche Maar“, der Freiwilligen Feuerwehr, der Grundschule mit dem Förderverein, der KG „Decke Boom“, dem Kindergarten St. Andreas mit seinem Förderverein, der Maigesellschaft, der Pfarre St. Andreas, der „STIG“, dem TC Stockheim 79, dem TSV Stockheim 09 und dem Waldkindergarten Burgauer Waldtrolle zufrieden auf das erste gemeinsame Dorffest zurück. Alleine für den neu gewonnenen Zusammenhalt zwischen den Vereinen und die gestärkte Dorfgemeinschaft hat sich der Einsatz mehr als gelohnt und die nächsten Angebote an die Stockheimer Dorfgemeinschaft sind in der Planung.